

日政連：第25回参議院選予定候補者 みずおか俊一さんに聞いてみました！（3）



Q：日政連議員団は、教育とかわりを持つ議員たちが、政治、政策を変えていくためにあります。もうひとつキャッチフレーズは「平和」ですが、ここにはどのような思いを？

A：「平和」が実現できるかは、いかに歴史から学ぶことができるか、ということができるか、ということもできます。安倍政権は、都合の悪い事実を「自虐史観」とつきます。安倍政権でとても危険です。

Q：日政連議員団は、教育とかわりを持つ議員たちが、政治、政策を変えていくためにあります。もうひとつキャッチフレーズは「平和」ですが、ここにはどのような思いを？

A：「平和」が実現できるかは、いかに歴史から学ぶことができるか、というこ

とができます。安倍政権は、都合の悪い

事実を「自虐史観」とつきます。安倍政権でとても危険です。

Q：日政連議員団は、教育とかわりを持つ議員たちが、政治、政策を変えていくためにあります。もうひとつキャッチフレーズは「平和」ですが、ここにはどのような思いを？

A：「平和」が実現できるかは、いかに歴史から学ぶことが

できるか、というこ

とができます。安倍政権は、都合の悪い

事実を「自虐史観」とつきます。安倍政権でとても危険です。

歴史から学ぶことで 平和を実現

平和

10月28日、各単組から計143口のカンパが集まりました。



10月31日、狭山事件の再審を求める市民集会。「つぎと無実の新証拠！有罪判決の誤りは明らか！」再審開始を！」が日比谷公園野外音楽堂で行われ、大阪から約3000人が集まつた。

根拠とした脅迫状の筆跡、「錠」をかけている。有罪の自白どおりにみつかつたと

石川さんは、再審開始決定に踏み出さない後藤裁判長の姿勢を厳しく非難し、「私自身は無実の罪でありながら自白してしまつたが、真実はひとつ。不退転の決意で邁進していく。さらなる支援を」と訴えた。

続いて、狭山弁護団、冤罪被害者、無罪を勝ち取つた人が再審開始を訴えた。また、無罪を勝ち取つた除強さんは、台湾では検察や警察がイノセンスプロジェクトに加わり、えん罪を生まない司法が形作られて

いる状況を報告し、再審開始をアピールした。

国会開会期間中で、参議院では予算委員会が行われていたため、直接話ができるだけであったが、「維新政

たのは辻元清美衆議院議員の抱える問題や子どもたちのおかれた厳しい状況をていねいに聞いていただき、

つぎつぎと無実の新証拠 早急に再審開始を

10・31狭山事件の再審を求める市民集会

教職員定数改善、働き方改革を 大阪教組から国會議員要請！

辻元議員からは力強い決意

を語つてもらつた。

茨木市教組・福見書記長

辻元議員に要請書を渡す



第83回教育祭

1934年の室戸台風で被害にあつた高槻市立如是小学校が追悼音楽を演奏しました。



日教組は10月28日、大阪城公園教育塔前で第83回教育祭を行い、遺族、関係者など550人が参列した。

今年は子ども、教職員、教育関係者計7人が教育塔に合葬された。遺族代表挨拶では、北海道の藤本千景さんが、父親である故・榎

追悼音楽として「リメンバー・ミー」を演奏する高槻市立如是小学校4年生有志のみなさん



小学校のスタジオを見学充実した設備にひっくり！

第13次友好訪中代表団

上海・西安にて、 中国の歴史と今を学ぶ

「働きすぎ」が問題となつて、上海市教育工會では、上海市での組合の様子を聞き、意見交流を行つた。上海市では、日本と同様に教職員の

七宝明強小学校には60クラス、約3000人の子どもたちが通つてゐる。また、仕事量の多さなどから、メンタルヘル

感じた。2日目は、上海の郊外にある「七宝明強小学校」へ

の学校訪問を行つた。上海市では、都市部には子どもが少ないが、郊外にある学校は子ども

もがとても多く、

上海市では、日本と同様に教職員の

「働きすぎ」が問題となつて、上海市教育工會では、上海市での組合の

様子を聞き、意見交流を行つた。上海市では、日本と同様に教職員の

勤務時間が短く、法定雇用率の問題、消法が施行され、障害者差別解消法が施行され、法定雇用率の問題、しあうがいを理由に不当な差別的取り扱いは依然

なくなつていい。教育

行事、学習などで排除されではない。教

育はどうか。授業、行事、学習などで排除されない。教

育の慣例を見直し

かの点検を。（絵）

すべては子どもたちのために

どうなる・どうするこれからの教育⑩ ソジ SOGI(Sexual Orientation Gender Identity)について

これまで解放共闘の男女共生の課題別要求で「性的マイナリティ」の子どもたちの人権が尊重されるように訴えてきましたが、今年度は「性的指向・性自認」(SOGI)に関する子どもたちの人権が尊重されるようにと変更しました。

SOGIという言葉は、どの性別を好きになるか・ならないかを表す「性的指向 (Sexual Orientation)」、自分の性別をどう認識しているかを表す「性自認 (Gender Identity)」の頭文字を取った言葉です。「性的マイナリティの人たちの人権を守ること」ではなく、「全ての人の SOGI を尊重し、平等に扱うこと」を求めていきます。「性的指向・性自認」(SOGI)と表現することで、すべての人の権利に関わること、誰もが当事者としてとりくむことが重要であると捉えることができ、連合などでも使用されています。

今年は1948年に国連で採択された世界人権宣言から70年の節目の年。第1条には『すべての人間は、生れながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利について平等である』と書かれています。SOGIにかかわらず、あらゆる人権が尊重され、誰もが等しく尊厳と権利を有する社会を実現するのは、当事者としての視点から社会に目を向ける事から始まります。

※他にLGBTという言葉があります。SOGIは、LGBTよりも広い概念を表す言葉です。

これでシリーズを終わります。